



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/13518

20/05/2020

31149

AUTOR/A: GONZÁLEZ TEROL, Antonio Pablo (GP); MONTESINOS AGUAYO, Pablo (GP); SÁNCHEZ PÉREZ, César (GP); GÁZQUEZ COLLADO, Paloma (GP); GUTIÉRREZ DÍAZ DE OTAZU, Fernando Adolfo (GP); CALLEJAS CANO, Juan Antonio (GP); ALMODÓBAR BARCELÓ, Agustín (GP); GARCÍA-PELAYO JURADO, María José (GP); ROJAS GARCÍA, Carlos (GP); BERMÚDEZ DE CASTRO FERNÁNDEZ, José Antonio (GP); MATEU ISTÚRIZ, Jaime Miguel (GP); RAMALLO VÁZQUEZ, María Pilar (GP); POSTIGO QUINTANA, Jesús Juan Bautista (GP)

RESPUESTA:

La Coronel Médico citada en la pregunta fue nombrada Directora del Hospital General de la Defensa en Zaragoza (HGDZ) a propuesta del anterior Inspector General de Sanidad de la Defensa.

Una vez transcurrido más de un año en su destino, el Inspector actual consideró que, por su trayectoria y curriculum (mando de unidad de la Unidad Médica Aérea de Apoyo al Despliegue, jefe de ROLE (nivel de apoyo sanitario)-2...), era idónea para ocupar un destino en la Subinspección General de Apoyo Sanitario y Pericial, en la Inspección General de Sanidad, y así adquirir la experiencia necesaria en el campo de la Dirección de la Sanidad Militar, como nexo de unión entre la Inspección General de Sanidad de la Defensa, el Estado Mayor de la Defensa (Jefatura de Sanidad Operativa) y el Mando de Operaciones (Sección de Sanidad Operativa) permitiendo aprovechar al máximo su experiencia en ese campo y buscando completar sus competencias profesionales. Dicho destino se publicó el 18 de febrero 2020.

El 27 de febrero de 2020 fue nombrado director del HGDZ un Coronel Médico perfecto conocedor del Centro, ya que fue destinado a ese hospital en 1996. Durante los últimos 25 años dicho Coronel ha ocupado distintos puestos en el HGDZ que han ido desde la Jefatura del Servicio de Pediatría hasta la de Recursos Humanos, pasando por la Junta Médico-Pericial y la Unidad de Reconocimientos. Además de su especialidad complementaria en pediatría el actual Coronel director también posee los cursos de



Medicina Pericial, de Vuelo y de Accidentes de Buceo y ha participado en Misiones Internacionales de Mantenimiento de Paz en Haití, Kosovo y Líbano, ejerciendo el mando del ROLE en esta última.

El cambio de destino de la Coronel a la Inspección General de Sanidad, así como la asignación del destino de Director del HGDZ al Coronel Lara Garrido, fueron anteriores al inicio de la pandemia COVID-19.

De los informes internos y externos recibidos se puede asegurar que la gestión del HGDZ durante la pandemia se ha desarrollado con una absoluta normalidad y, lo que es más importante, con una gran profesionalidad de todo el personal sanitario y de apoyo de dicho centro.

Madrid, 03 de agosto de 2020